



**RECUESTO ILEGAL.** Los Dres. Manuel Attilo Guandique, Ulises Flores, José Leandro Echeverría y Alfonso Rochac, miembros del Instituto de Estudios Constitucionales, al declararse apolíticos calificaron de ilegal el recuento de votos impugnados que el CCE insiste en hacer. Aseguraron que el Código Electoral no faculta en ninguno de sus artículos al CCE para que haga dicho recuento.

## Ilegalidad Recuento CCE Confirman Jurisconsultos

La tesis sobre la ilegalidad del recuento de votos impugnados que pretende hacer el Consejo Central de Elecciones, fue confirmada ayer por notables jurisconsultos miembros del Instituto de Estudios

Constitucionales. "Hemos revisado el Código Electoral y no encontramos ninguna disposición que conceda al Consejo facultades para hacer un nuevo recuento de los votos impugnados", sostuvieron los abogados Alfonso Rochac, José Leandro Chavarría, Luis Ernesto Flores, Salvador Nelson García y Guillermo Hidalgo Quéhel.

### La Ciudad Hoy Pésimo Estado de Aceras en Colonias de Mejicanos

La alcaldía democrática de Mejicanos mantiene en total descuido las aceras y pasajes de las colonias de su jurisdicción, denuncian los residentes del Centro Urbano San Antonio. En nota enviada a nuestra Redacción, los afectados manifiestan que el pavimento y ornamentación de los pasajes de la colonia "se encuentran en lamenta-

El Instituto de Estudios Constitucionales se define como un organismo apolítico, pero sus miembros se han manifestado preocupados por la tardanza del CCE en dar a conocer los resultados finales de las elecciones municipales y legislativas del 20 de marzo, en las que resultó triunfador el partido ARENA.

La oposición democrática, de la que Alian-

za Republicana Nacionalista (ARENA) es miembro, ha denunciado que los representantes de los partidos Demócrata Cristiano y Conciliación Nacional ante el CCE, pretenden hacer otro recuento para arrebatarle la mayoría en la Asamblea Legislativa a ARENA.

Basándose en el Código Electoral, el partido triunfador argumenta que la pretensión del CCE es una "monstruosidad jurídica", pues luego de haber seguido los recuentos y trámites correspondientes y haber dado a conocer oficialmente los resultados en los que se da la victoria a ARENA, el CCE no puede legalmente ahora retroceder en el proceso.

Los profesionales del Derecho hicieron alusión al contubernio del PDC y el PCN, al insistir en el recuento de votos impugnados especialmente en La Unión.

—Favor pase a la página 18

### Piden Controlar Identificación de Medios

Periodistas de diferentes medios informativos de la capital piden a los cuerpos de seguridad un mayor control de los vehículos que usan los rótulos de identificación de medios, tales como "TV", "Prensa" y otros, cuyos ocupantes se hacen pasar por periodistas.

Cuando hay casos especiales, como los paros al transporte, por las amenazas terroristas o durante las pasadas elecciones se vieron circulando muchos taxis, microbuses y "pickups" con el rótulo de "Prensa" atrás y

—Favor pase a la página 18

## Ejército Recomienda no Dar Crédito a Amenazas

No dar crédito a las amenazas de los terroristas sobre una intensificación de sus ataques y sabotajes en el área urbana, pide a la ciudadanía el Jefe de Operaciones de las Fuerzas Armadas, Cnel. Mauricio Ernesto Vargas.

El alto jefe castrense aseguró que el Ejército estará en todo momento vigilante y combatirá a los delincuentes. Añadió que el Ejército tiene la suficiente capa-

cidad para combatir al terrorismo y que en algunos casos no lo hace con drástica para respetar los derechos humanos.

En los últimos días ha circulado la especie de que los terroristas planean aumentar la violencia en el área urbana de la capital, con el evidente propósito de perturbar los actos religiosos de la Semana Santa y el éxodo de excursionistas a las playas del país por las va-

caciones de verano.

Con relación a las amenazas divulgadas por medio de algunas entrevistas que un grupo de periodistas hizo a los terroristas en lo que se asegura es el área de Morazán, Vargas dijo que estas amenazas son parte de una campaña psicológica.

Al mismo tiempo, el jefe militar dijo que no se sabe con seguridad si la entrevista fue he-

—Favor pase a la página 25.

### "Los Triunfadores":

## ARENA Entregará Tierra en Propiedad a los Campesinos

—II—

Entregar la tierra en propiedad a los campesinos del llamado "sector reformado" propone ARENA como fórmula para incentivar la producción y productividad de dicho sector, según lo declaran altos dirigentes de ese partido al periodista Mario Rosenthal, en un artículo publicado en la edición del viernes 25 de marzo, del periódico de circulación internacional, "The Wall Street Journal".

La tesis de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), sostenida por su presidente, el Lic. Alfredo Cristiani, señala que los campesinos del sector reformado carecen de motivación para producir, ya que no son propietarios ni están en libertad de vender sus productos; por otra parte, no tienen la seguridad de pertenencia a las cooperativas, puesto que pueden ser expulsados de ellas en cualquier momento, incluso por venganzas personales.

He aquí la segunda parte de este interesante reportaje:

"Además de haber ganado la mayoría de los municipios a lo largo del país, ARENA ganó una mayoría de los 60 escaños de la Asamblea Legislativa. Esto es suficiente para aprobar legislación regular, pero no para superar el veto presidencial. Los miembros de ARENA temen

—Favor pase a la página 25.

### Procuraduría a Vacaciones Sin Pagar Cuotas a Madres

Desde el sábado 26 de marzo los empleados de la llamada Procuraduría General de Pobres se fueron a vacaciones sin previo aviso, dejando a un centenar de madres sin la cuota de asistencia familiar correspondiente a fe-

brero.

Así lo aseguran las afectadas, quienes esperaban cobrar la referida asignación el sábado último, pero no pudieron hacerlo porque la Procuraduría se en-

—Favor pase a la página 25.

### Indulgencia Papal a los Visitantes de Eucaristía

Los fieles católicos que visiten los monumentos eucarísticos el Jueves Santo recibirán una Indulgencia Plenaria Papal, dice monseñor Modesto López, rector de la Catedral Metropolitana.

Monseñor López hace

un llamamiento a los cristianos salvadoreños a que visiten los altares especiales que se levantarán en las diferentes iglesias y que procuren, devotamente, hacer oración ante el Santísimo

—Favor pase a la página 25.

### Votos no son Simples Papeles Afirma el PPS

"Los votos no son simples papeles y por eso las autoridades del Consejo Central de Elecciones deben respetar la voluntad del pueblo soberano", dijeron ayer tarde dirigentes del Partido Popular Salvadoreño (PPS).

Añadieron que en

cada voto está plasmada la voluntad de un salvadoreño que cree en el sistema democrático, a la vez que recuerdan al gobierno del Ing. Duarte "que los métodos democráticos para derrotarlos no se

—Favor pase a la página 25.



**RECIBEN BOINAS.** En el Batallón Bracamonte, en Comalapa, se realizó ayer el acto de cambio de las boinas de la tropa, después del regreso de la zona de operaciones. El comandante, Cnel. Carlos Rolando Herrarte, destacó la labor del BIRIBRA. "¡Bracamonte hasta la muerte!", gritaron al recibir la boina vasca.